



Münsingen, le 27 avril 2021

Communiqué de presse

CPM Centre psychiatrique Münsingen SA

Marion Reichert : nouvelle médecin-chef de Psychiatrie Bienne

Madame Marion Reichert Hutzli entrera en fonction le 3 mai 2021 en qualité de médecin-chef de Psychiatrie Bienne (PB). Le conseil d'administration du Centre psychiatrique Münsingen a choisi Marion Reichert Hutzli en novembre, convaincu d'avoir trouvé en elle la personne idéale pour la direction de la PB.

Avec l'ouverture de l'unité Psychiatrie Bienne PB début 2020, le Centre hospitalier Bienne a vu se développer une équipe dynamique, motivée et toujours plus nombreuse. L'offre va d'un service de conseil et de liaison psychiatrique à un service psychiatrique d'intervention de crise, inauguré récemment, en passant par une prise en charge de psychiatrie ambulatoire. Pour garantir aux patients les meilleurs soins possibles, les collaboratrices et collaborateurs de la Psychiatrie Bienne accordent une importance primordiale à la collaboration pluridisciplinaire entre les médecins, les psychologues, le personnel soignant et celui de l'aide sociale.

Marion Reichert Hutzli

Marion Reichert Hutzli possède les compétences professionnelles, personnelles et sociales idéales pour reprendre au 3 mai 2021 le poste de médecin-chef à la tête de la Psychiatrie Bienne. Elle se réjouit d'assumer sa nouvelle tâche à la tête de Psychiatrie Bienne avec enthousiasme et engagement, et améliorer ainsi l'offre régionale d'assistance aux personnes souffrant de troubles psychiques. « Mon but est de développer dans la région biennoise une offre de qualité facilement accessible, intégrée à un bon réseau permettant d'exploiter les synergies, mais aussi ouvert à de nouvelles idées – un lieu source d'inspiration au cœur duquel nous plaçons la relation avec nos patientes et médecins référents. » Outre le développement du service psychiatrique d'intervention de crise, la mise en place d'une centrale téléphonique d'urgence bilingue fonctionnant 24h/24 est au programme. Un projet destiné à combler une lacune dans l'offre de la région de Bienne et de ses environs, que la PB a mis au point en étroite collaboration avec l'Hôpital du Jura bernois.

Caractères (espaces compris): 2139

Le CPM Centre psychiatrique Münsingen SA fait partie des plus grandes cliniques psychiatriques de Suisse. Il traite chaque année quelque 3000 personnes, dans les domaines de la dépression et de l'anxiété, de la psychose et des addictions, ainsi que de la psychiatrie gériatrique et de la neuropsychiatrie. Au sein du Centre hospitalier Bienne, le CPM gère en outre la division Psychiatrie Bienne. CPM SA offre une place de travail attrayante à quelque 750 personnes.

(466 caractères)

Contact

Le 27 avril 2021, 13h30-15h30

Dr. méd. Ivo Spicher

Directeur

CPM Centre psychiatrique Münsingen SA

T +41 31 720 81 20



Photo : Mme Marion Reichert Hutzli

Commande matériel photographique : kommunikation@pzmag.ch